

résidences immobilier

Dans Résidence récente avec Piscine, beau 3 pièces d'env. 60m2 composé d'une entrée, séjour, cuisine américaine équipée, 2 chambres, 1 salle de bains avec double vasque, wc indépendant - Terrasse de 15m2 profitant d'une vue dégagée sur les Vignes ! 1 Place de parking ! Possibilité d'acquérir en sus au prix de 45.000 EUR un garage double d'env. 35m2 en sous-sol !!! Proche du village... Au calme !!!! Copropriété loi No65-557 du 10 juillet 1965 - Quote-part/an : 1720EUR - Aucune procédure en cours

In a recent residence with swimming pool, beautiful 3 room apartment of approx. 60m2 composed of an entrance, living room, equipped open-plan kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom with double sink, separate toilet - 15m2 terrace enjoying a clear view of the Vines! Possibility of acquiring additionally at the price of 45,000? a double garage of approx. 35m2 in the basement!!! Close to the village... Quiet!!!! Co-ownership law No65-557 of July 10, 1965 - Share/year: 1720? - No procedure in progress

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







